



DIOCESE OF ST. PETERSBURG
Office of the Bishop

Declaración sobre el tiroteo en la escuela católica de Minneapolis

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Hoy nos enfrentamos a un acto desgarrador de maldad y violencia en la escuela católica Annunciation en Minneapolis. La tragedia se hace aún más dolorosa por el hecho de que las víctimas eran niños inocentes y adultos que los cuidaban y que asistían a la celebración de la Santa Misa, un momento sagrado en el que los fieles se reúnen en oración y comunión con Dios.

La comunidad católica de la Diócesis de Saint Petersburg lamenta esta tragedia junto con todas las víctimas y sus familiares. Extendemos nuestras más sinceras oraciones y expresamos nuestro más profundo dolor a los estudiantes, familias, profesores, feligreses y todos los que han sido sacudidos por esta violencia.

Que el consuelo de Dios traiga alivio en medio de un dolor indescriptible. Invito a todas las personas de fe a unirse en oración por las víctimas, por sus seres queridos y por la sanación de la comunidad de Annunciation.

Encomendemos a todas las víctimas de la violencia al cuidado amoroso de nuestra Santísima Madre, que estuvo al pie de la cruz, para que interceda por todos los que están de duelo.

Mons. Gregory Parkes
Obispo de Saint Petersburg